

《单词百科:hometown是什么意思?hometown怎么发音?hometown的解释和用法》

英语单词hometown是什么意思?hometown怎么读?hometown怎么发音?简答网为您整理了hometown的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



hometown怎么读

hometown的读音:[h mta n]

hometown的意思

1、n.家乡，故乡；“home town”的变体；

hometown的双语例句

1、The houses in my hometown were chiefly composed of wood.

我家乡的房子过去多由木料制成.

2、 My hometown had changed so much that I could hardly recognize it.

故乡变化太大了,我几乎认不出来了.

3、 My favourite charity shop in my hometown is the Red Cross shop.

在我家乡我最喜欢的慈善会是红十字会.

4、 They have been unjustly dispossessed of their hometown.

他们被无理赶出家园.

5、 My hometown produces many dairy products.

我的家乡富产乳制品.

6、 We asked Jason to write an essay about his hometown and about his place in it.

我们让贾森写一篇有关他的家乡和他自己的家的短文。

7、 Her strong local accent betrayed her hometown.

从她满口浓浓的乡音可以知道她的家乡.

8、 His hometown is considered to be a nice place, a land flowing with milk and honey.

人们认为他的家乡是一个美丽富饶的地方.

9、 A: How is the weather in your hometown?

你家乡的天气怎样?

10、 Do you grow wheat in your hometown?

你的家乡种小麦吗?

11、 They led a miserable life before their hometown was liberated.

他们家乡解放前生活很苦.

12、 Dad wants to get out of the rat race and move back to his hometown.

父亲想离开无休无止的竞争,回到他的故乡.

13、My hometown is beautiful and the scenery is different the four seasons every year.

我的家乡漂亮的,一年四季的景色不同.

14、His body was buried in his hometown.

他的遗体被安葬在他的故乡.

15、My hometown is vegetarian meal have seashore city Shan head.

我的家乡就是素有海滨城市的汕头.

16、In my hometown temperatures in winter never rise above zero.

冬天时,我家乡的气温向来都在零度以下.

17、It happened in my hometown a couple of years ago while I was in London.

这事两年前发生在我的家乡,当时我在伦敦.

18、The crowd yelled when the hometown team scored a touchdown.

当他们自己的队得了底线分时,人群高声呼喊起来.

以上是简答网为您整理的hometown怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更

多关于ho

metown的用法、h

ometown的释义、hometown的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/hometown>